

Taubenväter · Goethestraße 62a · 58285 Gevelsberg



An die
Medienvertretungen

**MENSCHEN HELFEN
MENSCHEN E.V.**
Gemeinnütziger Verein
Marco Marcegaglia
Geschäftsführer
Mobil: 0171 4347197
Mail: mace2309@aol.com

Gevelsberg, 01.08.2023

Feiern für den guten Zweck beim Sommerfest der Taubenväter

Gevelsberg. Am kommenden Wochenende (04.-06.08.2023) veranstaltet der Verein „Menschen helfen Menschen e.V. („Taubenväter“) wieder sein dreitägiges Sommerfest – erneut auf dem Hofgelände hinter der Gevelsberger Volkshochschule an der Mittelstraße.

Traditionell gehört ein kleines Rahmenprogramm zur am Freitag ab 17.00 Uhr mit dem Dämmerchoppen beginnenden Festivität. An den beiden übrigen Tagen beginnt der Betrieb bereits am Mittag.

Gleich zum Auftaktabend und an den beiden weiteren Festtagen sorgt ein DJ für Unterhaltung für jede Altersgruppe.

Am Samstag und Sonntag gibt es jeweils ab 13.00 Uhr an der beliebten Kaffee-, Kuchen- und Tortentafel wieder reichlich Auswahl an leckeren Spezialitäten – mit freundlicher Unterstützung der Gevelsberger Kindergärten, die die Taubenväter mit schmackhaften Kuchen und Torten aus eigener Herstellung unterstützen. Für das weitere kulinarische Wohlbefinden an allen drei Festtagen sorgt das Team um „Küchenchef“ Mehmet Dere mit schmackhaften Steaks und Würstchen vom Grill sowie Pommes Frites.

Nach dem sonntäglichen Frühschoppen ab 11.00 Uhr ist noch ein musikalisches Gastspiel beim Sommerfest der Taubenväter geplant.

Am beliebten Schnurrad wird ebenfalls wieder an allen drei Festtagen gedreht und auch an den Getränkeständen wird sicher die bekannt gute Laune herrschen.

Mit der Ziehung der Tombola-Preise gegen 16.00 Uhr klingt das dreitägige Fest am Sonntag gemütlich aus. Lose hierfür können im Vorfeld bei allen Mitgliedern

der Taubenväter sowie natürlich am Sommerfest selbst noch erworben werden. Neben den attraktiven Hauptpreisen aus dem Technikbereich, gibt es diesmal noch einen besonderen Gutschein für einen Kurztrip für zwei Personen nach Berlin zu gewinnen, den der heimische Bundestagsabgeordnete Timo Schisanowski den Taubenvätern zur Verfügung stellt. Auf Einladung des SPD-Politikers sind darin nicht nur die Fahrt, die Unterkunft im Doppelzimmer mit Frühstück sowie diverse Essen enthalten, sondern auch noch einige interessante Besuche inkl. des Bundestages vor Ort in der Bundeshauptstadt.

Der Reinerlös aus dem Taubenväter-Sommerfest ist traditionell für wohltätige und gemeinnützige Zwecke bestimmt und wird am Jahresende bei der großen Spendenausschüttung wieder an direkt an die Spendenempfänger verteilt.

„Das Sommerfest mit der großen Tombola ist eine der wichtigsten finanziellen Säulen, um den Spendentopf für die Ausschüttung zu füllen“, freut sich der Taubenväter-Vorsitzende Andreas Linke auf das kommende Wochenende und hofft auf zahlreiche Gäste.

Die Spendenbereitschaft und das Vertrauen in die Taubenväter waren auch während der Corona-Pandemie und danach weiterhin vorhanden. „Das ehrt und freut uns gleichermaßen, dass viele Institutionen, Gewerbetreibende und Privatpersonen unseren Verein mit Geldspenden unterstützt haben“, so Geschäftsführer Marco Marcegaglia. Auch aus Sammlungen anlässlich von Geburtstagen und auch Beerdigungen, bei denen statt Blumen um eine Spende an die Taubenväter gebeten wird, erhält der Verein regelmäßig Gelder. Für 2024 ist auch wieder die vor der Coronaphase so beliebte Ü30-Party geplant.

Und mit den Einnahmen aus dem 6. Gevelsberger Stadionlauf am 22.04.2023, bei dem die Taubenväter im Stadion Stefansbachtal nicht nur für das leibliche Wohl mit Getränken, Würstchen vom Grill und einem Kuchenbuffet sorgen durften, sondern freundlicherweise auch die Startgelder der Veranstaltung der Stadt Gevelsberg erhalten, sowie der Teilnahme am Martinsmarkt im kommenden November mit dem Erbsensuppen-Verkauf, blicken die Taubenväter der nächsten Spendenausschüttung positiv entgegen.

„Wir wollen am Jahresende wieder die Ausschüttungssumme des Vorjahres erreichen“, sind sich Andreas Linke und Marco Marcegaglia einig. Am Ende des Jahres 2022, als die Ausschüttung erstmals im Bürgerhaus Alte Johanneskirche stattfand, wurden 66.666,00 Euro an insgesamt 61 Spendenempfänger überreicht.

Für die „Taubenväter“,
mit freundlichen Grüßen



Marco Marcegaglia
Geschäftsführung